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◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

 皆さん、こんにちは。いつも奨学金をいた
だき、ありがとうございます。 
お祝い金までいただき、ありがとうございま
す。 
本日ガバナー補佐様にもお会いでき、嬉しい
です。 
7月になると、新しい年度が始まりますね。 
新しい年度にもどうぞ宜しくお願いします。 
この間、初めて日本の病院に入院し、いろい
ろなことについて感心しましたが、本日は、
主に以下の 2点から日本の医療機関のルール
と中国の医療機関のルールの違いについて話
したいと思います。 
一つは、日本の病院では、患者は自分で手術
同意書にサインすることができることです。 
それに対して、中国では、家族や親友などが
同意書にサインしてくれるのは常識です。そ
のため、中国ドラマの現代劇を見れば、サイ
ンしてくれる人がいなくて、手術を受けられ
ないシーンがよく出てきます。でも、これは
中国の法律の話ではないです。中国の法律で
は、意識がある患者は自分でサインしてもよ
いとしています。しかし、病院のほうが、で
きるだけ責任を取らないよう、患者ではなく
て家族がサインしてくれなければならないと
しています。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
               

７月２３日例会       

 

 

 

 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                               

米山奨学生      「活動報告」について 

 
                                                                          

本日の例会プログラム 
 

令和６年８月６日      
 
（会員増強・新クラブ結成推進月間） 
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●地区（回覧） 
①ロータリー囲碁同好会 より、秋の第 22回 
 ロータリー全国囲碁大会のご案内 
②RLI推進委員会より、「RLIパートⅠ」開催 
 のご案内 
 日時：2024年 9月 14日 9時 30分受付 
 場所：千葉市民会館 
③「コーディネーターニュース 2024年 8号」 
④ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議 
 会より、「風の便り」Vol.9_No12（通刊 
 117号） 
⑤寒郡ガバナー事務所より、ガバナー事務所 
 夏季休業のご案内  
 期間：2024年 8月 13日～8月 16日 
●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
  
 
 

皆さん、こんにちは。暑いですね。 
私、仕事柄外に出る機会が多くこの殺人的な
暑さで参っております。 
そんな中、今週末 27.28日に茂原市のビッグ
イベントであります、茂原七夕祭りがござい
ます。 
今年度は 70周年という事で、非常におめで
たい年度の開催になり大変混み合う事が予想
されます。予報ですと、天気は快晴、気温も
４０度近くまで上昇するという事で十分体調
には気をつけて、お祭りに参加して頂ければ
と思います。 
27日夕方には古西ガバナー補佐も補佐会議の
後に立ち寄って頂けるという事で、私含め、
何人かでアテンドしようと思っております。
どうぞ宜しくお願い致します。 
また 28日は商工会議所脇の道路で、よさこ 
 

い夏の陣もございます。時間的に 13時から
という事で非常に暑い時間帯ではあります
が、千葉県内、また東京からも参加があり総
勢 12チーム、400名にも及ぶ演者の方々、ま
たこのクラブにも私含め数名のスタッフがお
りますが総勢、関係各所スタッフを入れると
約 600名もの人々が参加します。 
是非こちらも、お時間許す方は、健康に十分
注意して見に来て頂ければと思います。 
茂原中央ロータリーとしましても、よさこい
に後援している関係で、私も表彰式には出席
します。しっかり目に焼きつけて応援して参
ります。 
みなさんで、茂原七夕祭りを盛り上げましょ
う。どうぞ宜しくお願い致します。 
 

 

もう一つは、医療費の支払いのタイミングで
す。 
今回の入院は、医療費は後払いでした。 
このことを中国の家族に伝えたら、みんな驚
きました。これは中国では全然想像できない
ことです。 
中国では、診察を受けて、先生からこれから
治療にだいたいどれぐらいかかるかを教えて
くれます。そこから、病院の診療証みたいな
なカードに前もってチャージしなければなら
ないです。カードの中の残高が不足であれ
ば、それからの治療をしてくれないです。 
今回の経験で、日本についてわからないこと
がまだいっぱいあるということに気づきまし
た。これからの日本での生活をもっと楽しみ
にしています。 
本日のスピーチは以上になります。 
ご清聴ありがとうございました。 
これからもどうぞ宜しくお願いします。 
 

 

 

ロータリー財団 

横堀 喜一郎 委員長 

         
 

            財団委員会から皆様へ 
         お願いになります。皆様 
         ご存知のように、ロータ

リーの補助金事業というのは物をあげるだけで
は駄目で必ず活動をしなさいという中で、当ク
ラブは「茂原市内小学校に児童用の図書を寄付
し、読み聞かせ活動」を支援していこうという 

                                                                       

会員スピーチ 
                                                

会長挨拶       飛留間 和紀  会長 
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ことで、今年度も“読み聞かせ講習会”を元
ＮＨＫアナウンサーの宮田修さんに講師をお
願いしております。チラシを茂原市内の小学
校全員に配りました。ただチラシを配ったか
らといって人が集まるものではありません。
要は人集めのご案内です。皆さんの奥さん、
お子さん是非これに関心のある方一人 1名確
保をお願いしたいと思います。あとチラシを
見て手を上げてくる方がいたらいいなと、人
集めは大変でございます。 
8月 22日ですので丁度 1か月後です。 
皆さんよろしくお願いします。 
 

少大変ではございますが頑張って今のうちか
ら心の準備だけはしていただければと思って
おります。 
少し真面目な話もさせていただきます。 
今年度アーチック会長のテーマは『ロータリ
ーのマジック』でございます。先週、アーチ
ック会長の方からロータリーについてコメン
トがありました。 
その中でアーチックさんは、持続意識を持と
う。いい案に行動しましょう。 
というコメントを出されています。 
皆さんロータリークラブの一員であるという
認識を各会員の方が持っていただき、意義の
ある奉仕活動を実践するようにということだ
と思います。 
今日は 9年ぶりにこちらの例会場にお邪魔

しているんですけれども、非常に雰囲気のい
い例会だなというふうに感じております。で
すので、若い会員も直ぐに馴染んで一緒に奉
仕活動が出来るんだろうというふうに感じて
おります。 
地区のお話になりますけど、これも皆さん

こうおさらいのようになってしまいますが、
ガバナー公式訪問は今まで通りの通常例会を
行います。唯一違うのは、ガバナーの卓話は
40分程度予定しておいて下さい。会終了して
クラブ協議会を今までやっておられたガバナ
ーもいらっしゃいましたが、寒郡ガバナーは
ディスカッションを行いたいということでご
ざいまして、例会終了後約 10名程度のクラ
ブ会員の方を選出していただきまして、ディ
スカッションを行いたいということでござい
ます。その中に寒郡ガバナーも含めて一緒に
クラブの皆さんとセッションを行いたいとい
うことでございます。テーマに関しましては
各クラブにお任せするということで、各クラ
ブいろいろ抱えている問題点・課題点等があ
るかと思います。その課題に関しましては各
クラブにお任せしますので、会長を含め皆さ
んで検討していただければというふうに思っ
ております。 
私の方のお願いになりますが、第７グルー

プガバナー補佐として、このグループの中の
会員の皆さんに、私がお伝えしていくこと
は、地区からの伝達等は当然させていただく
んですけれども、グループ内で各クラブいろ
いろな奉仕事業をなさっている。予定をして
いるクラブ多かろうと思います。私 
が思うのは各クラブ奉仕プロジェクトを行う
際には、一クラブだけではなく他のクラブの
会員さんで興味があったり時間がある方は、
皆で一緒に参加して欲しいなというふうに考
えております。特に、今年度は茂原ロータリ
ークラブさんも一宮学園にウッドデッキの補
修並びにウッドデッキの新築をして、それが 
 

 
 

皆さん、こんにちは。今年度第７グループ
のガバナー補佐を拝命いたしました古西でご
ざいます。所属は皆さんご存知のとおり成田
空港南ロータリークラブでございます。 
ガバナー補佐になりまして、ここの茂原中央
さんは 6クラブ目の訪問になります。 
他のクラブに伺いますと非常に皆さん暖かく
迎えていただきまして気持ちのいい思いにな
ります。 
6クラブ目ですが、こうやってご挨拶させて
いただくということですけれども、非常に緊
張しております。 
この第７グループは 2790地区 14グループの
中で 8クラブは最多でございます。北は横
芝、南は大多喜。私は横芝にいますので大多
喜クラブに行くのに片道 70キロございま
す。片道 1時間 30分で往復 3時間です。例
会 1時間参加しますと 4時間の時間を取られ
ます。寒郡ガバナーには年に 4回の訪問をし
なさいと。いう指令がございまして、8クラ
ブで 4回、32日間クラブ訪問だけで取られ
る。その他にガバナー補佐会議 12回、委員
会のセミナー等にも出席しなさいと言われて
います。ガバナーに減らしては駄目でしょう
か。という相談をしたんですが、、寒郡ガバ
ナーからは温かいお言葉を頂戴いたしまし
て、一言です。「古西さん頑張って」の一言
で全てが集結してしまいました。最初に愚痴
になってしまいましたが、来年は小沢さんも
私と同じような立場になります。 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐  クラブ訪問「ご挨拶」 
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終わって施設の人達と一緒にバーベキュー大
会を行うということを地区補助金を使いなが
らやるプロジェクトを計画しております。茂
原中央さんも一宮学園には前からそういう事
業をなさっているなというふうに思っており
ます。 
私も会長幹事会等で各クラブの会長さん幹事
さんにはお伝えしますけども、そういうよう
な事業がある時は、時間がある方や興味ある
方はできるだけ参加していただいて、そのク
ラブを一生懸命盛り上げてやっていければい
いなというふうに考えております。 
あと、ＩＭとラーニングセミナーのご説明

をしたいと思います。 
Ｒ情報を今年度からラーニングセミナーとい
うふうに名称が変更になります。 
ラーニングセミナーのテーマに関しまして
は、『会員増強』を考えております。これは
地区の会員増強委員長の國吉さんに依頼して
おりまして、その中で茂原中央さんは会員増
強に上手くいってまして、会員数もどんどん
増えています。ところが、この第７グループ
で 10名以下のクラブが 3クラブほど存在し
ております。そういうクラブ等も含めて、ロ
ータリー全体がそうだとは思いますが、増強
というのは最大の課題であり、問題点でもあ
るかなと思います。増強に関する卓話を地区
の方にお願いしたいなと思っているところで
ございます。 
もう一つ考えているのは、これは飛留間会長
からも言われていることなんですけれども、 
若い会員が増えている。茂原中央さんも東金
クラブさんもそうです。入会 5年未満の方が
非常に多いみたいです。東金さんは半数以上
が 5年未満だというところで、ロータリーと
は何ぞや。全くロータリーを理解できていな
い会員が多数いらっしゃるということをお聞
きしておりますので、できるだけ時間を取っ
て地区のラーニング委員会から卓話をいただ
いて、それと共に会員増強のお話をさせてい
ただければと思っております。 
その卓話、講演のあとにもディスカッション
を行い、各クラブの会長さんが代表でセッシ
ョンを 30分程度予定しております。題名は
増強についてだと思います。これはクラブ訪
問時に詳しくご連絡させていただきます。 
ＩＭ（インターシティ・ミーティング）で

すけれども、今年度は成田のホテルを使おう
と考えております。テーマに関しては、『虐
待問題』についてで講演をお願いしようと思
っております。今回茂原さん、茂原中央さん
もそうですけども、一宮学園ですとか、小山
ホームは毎年虐待児を抱えている施設でし
て、大多喜さんも小山ホームには毎年クリス
マスパーティーですとかで子ども達を招待し
て奉仕をしているということもありますので 

その虐待についてのお話を私の知り合いで岐
阜のロータリアンがおりまして、その方が 
１８９という虐待児問題についての機関があ
りまして、数字で１８９と書くんですけど、
これが「いちはやく」という意味らしくて、
日本全国でそういう活動を行っている所があ
るそうなんです。その方に講演をお願いした
いなと思っております。 
ＩＭに関しては、私は親睦だというふうに考
えておりますので、ホテルでやらさせていた
だくというのも、今までは立食でパーティ
ー、懇親会を行っていましたけども、今回は
着座していただきまして皆さんにコースの料
理を出して、帰らないようにしようかという
思いでございます。これは立食でやると乾杯
と言ったとたんに皆いなくなっちゃうとい
う。せっかくの懇親会なのに他のクラブの人
達とコミュニケーションが全く取れないとい
うような状況というのが今まで多々見られま
したので、今年はじっくりと座っていただい
て、ゆっくり食事をしていただきながら、他
のクラブの人達と懇親を深めていただければ
なというふうに考えておりますので、多数の
方の参加をお待ちしておりますのでよろしく
お願いいたします。 
一年間、各クラブを回らせていただきまし

て、微力ではございますがクラブの繁栄並び
に会員の皆様の有意義な 1年間になるように
少しでも努力してお力になれればと思ってお
りますので、皆さんご協力のほどお願いでき
ればと思います。 
ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
ニコニコ 
古西弘和ガバナー補佐 ･･･一年間よろしくお

願いいたします。 

 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 
 7/23 29 20 1 6 2 77.78 

7/09 29 20 1 8 0 72.42 


